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Zitat von putzi 

Du meinst als wir Kempe und Behrens von Darmstadt verpflichtet haben oder welche
Spieler meinst du?

Nein. Kempe und Behrens gingen ja in unsere Richtung, trotz Liaga 2.
Ich meinte die Spieler die Paderborn und Darmstadt damals verpflichtet haben, wie z.B.

Paderborn: Lopez von Getafe, Rupp aus Gladbach, Bakalorz aus Frankfurt, Stoppelkamp von 60

Darmstadt: Caldirola aus Bremen, Wagner, Niemeyer und Holland von der Hertha, Rausch vom
VfB, Diaz aus Mainz. Rosenthal aus Frankfurt

Ich kann mir nicht vorstellen, dass diese Vereine, die wie Paderborn ewig in der 2. bzw. 3. Liga
waren und Darmstadt, die noch 2 Jahre vorher fast in die Regionalliga abgestiegen sind, so
hohe Gehälter zahlen konnten.

Die Argumente waren da sicher die 1. Liga und dass die Spieler sich dort eine wichtigere Rolle
als beim abgebenden Verein erwartet hatten.

Das sind auch die Pfunde, mit denen wir wuchern können und deshalb werden wir auch noch
Qualität bekommen.

Trotz unserer leeren Kassen. Davon bin ich überzeugt.
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